Para más información contacte a:

Shauna Schuda Gerente Internacional de Relaciones Públicas 630-468-7075 Shauna.Schuda@LionsClubs.org

Para liberación inmediata

Alumno turco de 6to grado, Yetka Yağiz Demírtas, se lleva a casa el Gran Premio en Concurso de Redacción

(Oak Brook, Illinois) - Yetka Yağiz Demírtas, una niña de 12 años de Ankara, Turquía, tiene un entendimiento detallado de lo que es la paz. Demírtas escribió sus ideas para que el mundo las leyera en su galardonado ensayo titulado "Cajones de mi mente" que ilustra las conversaciones internas complejas que a menudo tenemos con nosotros mismos sobre lo que se espera de nosotros y cómo podemos ser las mejores versiones de nosotros mismos cada día.

"El Concurso de Redacción da poder a los jóvenes no solo para escribir, sino para dar vida a sus pensamientos", dijo la Presidenta de Lions International, Dra. Patti Hill. "Las reflexivas palabras de Yetka demuestran que el poder de cambiar el mundo no radica solo en lo que podemos ver, sino en lo que nos atrevemos a soñar y lograr en comunidades de todas partes".

Creado para dar a los jóvenes con discapacidad visual la oportunidad de expresar sus sentimientos sobre la paz, el Concurso de Redacción es un elemento básico de los clubes de Leones de todo el mundo. Los Leones trabajan con las escuelas locales y las familias de la zona para identificar a los jóvenes interesados en participar y que podrían beneficiarse de este programa.

"La paz es universal, no tiene idioma, religión, raza ni nación. Es algo que todos tenemos en común", dijo Demírtas. "Puede que la vida no siempre te ofrezca lo que quieres, pero es necesario tomar medidas con determinación y sin cansarse".

La redacción ganadora fue seleccionada por su originalidad, organización, mérito y representación del tema del concurso, "Atrévase a soñar".

El Istanbul Altintepe Club de Leones patrocinó el concurso local que dio a este talentoso alumno del 6to grado la oportunidad de participar en este evento global y compartir sus palabras de paz con el mundo. A través de su ensayo, Demírtas comparte la idea de que cada persona del planeta tiene un horario diario, pero más allá de esas tareas diarias existe una misión mucho más grande: ser un gran estudiante, amigo y familiar y vivir con el corazón y la mente abiertos, dispuestos a escuchar, aprender y crecer.

"Siempre pienso en la reconciliación; si hay algo que nos salve, debería ser un mundo en el que todos tengamos los mismos derechos en la vida y vivamos en paz", añadió el joven de 12 años. "Esto solo progresará con las generaciones más jóvenes". Si todos conocen y respetan sus derechos y responsabilidades, habrá un mundo donde todos vivan en paz".

En su tiempo libre, Demírtas disfruta nadando, leyendo poesía, arte y coro y espera convertirse en profesor de historia y paleontólogo cuando sea grande. Como ganador del concurso, Demírtas recibirá un premio USD5.000 en efectivo, un reconocimiento y una invitación para asistir a un evento importante de Lions International como VIP. Visite <u>lionsclubs.org/peace-essay</u>, para leer el ensayo de Demírtas y obtenga más información sobre el concurso.

Lions International, la organización de clubes de servicio más grande del mundo, está compuesta de más de 1.4 millones de hombres y mujeres en más de 200 países y áreas geográficas en todo el mundo. Lions International creó el Concurso de Redacción sobre la Paz para fomentar un espíritu de paz y comprensión internacional entre los jóvenes de todo el mundo.

Ganador del Gran Premio Internacional de Redacción sobre la Paz 2023-2024 Yetka Yağiz Demírtas, 12 años "Cajones de mi mente"

Hoy reuní todo mi valor para un largo viaje: Y abrí los cajones de mi mente.

Empecé desde el cajón de arriba porque las cosas más usadas siempre están en la parte superior. Allí vi temas cotidianos: Qué hacer, estudiar, comer, cepillarse los dientes y muchas cosas similares. Pero estas no son las metas principales de mi descubrimiento. Así que cerré el primer cajón.

Era el turno del segundo cajón. Le dije, "vamos a encontrarlo esta vez". Allí residían cosas ligeramente diferentes. Lo que guardo como recuerdos y elementos simbólicos que dejaron una marca en mí. Una llave que mis padres me dieron para abrir la puerta. Sin embargo, nunca vuelvo a casa solo. Entonces me di cuenta de que en realidad estaba destinado a decirme que este es mi hogar y que soy parte de este hogar. Entonces vi el cuaderno que mi padre me regaló en mi noveno cumpleaños. En la primera página anotó:

"Mi hijo, mi orgullo, mi querido... Creo que tomarás notas en muchas páginas, como las de este cuaderno, y te convertirás en un científico muy importante. Te deseo mucha suerte, te quiero. Tu padre".

Como Yekta Yağiz de doce años, entiendo que mi padre me dio un regalo muy valioso; su confianza.

Con este entendimiento, pasé al tercer cajón de mi mente. Esta vez lo abrí con más entusiasmo. Y pronto me di cuenta de que estaba completamente oscuro. Pero el negro no siempre significa oscuridad. Ví profundamente el centro mismo de esa negrura. Recordé cómo todos me decían constantemente que "no puedo hacerlo, ten cuidado, es difícil". Entonces un rayo de esperanza brillando en mis ojos dijo... "¡No tengas miedo, Yekta! ¡Atrévanse a soñar!"

Me atreví a ver con el corazón entre los "ciegos de verdad" que cerraban los ojos a la esperanza y la imaginación. Levanté la cabeza hacia el cielo y soñé. Como decían, no podía ver colores, pero añadí mil colores al arco iris en mi imaginación. El blanco no siempre es brillante, y el negro no siempre da miedo. Todos estos son conceptos erróneos amontonados en los cajones de nuestras mentes.

No tenía un cuarto cajón. No siempre podemos encontrar un nuevo cajón para empezar de nuevo. Pero puedo llenar el cajón negro vacío con sueños. Eso es lo que estoy haciendo ahora. Lo que he hecho hasta ahora y mi confianza en mí mismo ha demostrado que voy por buen camino.

Como deseó de mi padre, voy camino a ser científico. Esto podría considerarse un sueño para una persona con discapacidad visual. Pero tengo el valor de hacerlo realidad. Hoy soy un buen nadador y corredor. Solo porque soñé que tendría éxito. Ahora es el momento de seguir "atreviéndose a soñar", sin dejar que nadie me detenga. Mi trayectoria está llena de esperanza. Y es ETERNO.